

# IWO

## H. Asep Japar Calon Bupati Sukabumi Hadiri Pemantapan Relawan di Dapil 1

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.IWO.OR.ID](http://SUKABUMI.IWO.OR.ID)

Oct 5, 2024 - 12:22



Sukabumi, Asep Japar, calon bupati Sukabumi nomor urut 2, menghadiri acara

pemantapan relawan ASEP Japar - Andreas di Dapil 1 yang berlangsung di Hotel Cek Ombak, Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Acara ini dihadiri oleh ratusan relawan dari Koordinator Dapil 1, termasuk pengurus Koordinator Kecamatan, Koordinator Desa, dan Koordinator TPS se-Dapil 1, Sabtu 5 Oktober 2024 – H.

Acara yang digelar pada Sabtu ini juga dihadiri oleh H. U. Kadarisman, S.Pd.I, Ketua Umum Relawan AA tingkat Kabupaten Sukabumi, serta Sandi Suwandi, Ketua Koordinator Dapil 1 Relawan AA. Dalam kesempatan ini, H. Asep Japar memberikan motivasi dan arahan kepada seluruh relawan untuk bersinergi dalam memperkuat tim pemenangan menjelang Pilkada 2024.

Dalam sambutannya, H. Asep Japar mengapresiasi komitmen dan kerja keras para relawan yang telah berupaya maksimal untuk memenangkan pasangan ASEP Japar - Andreas. Ia menekankan pentingnya soliditas dan kolaborasi antar relawan serta jajaran tim pemenangan dari partai koalisi, yaitu Golkar, PKB, PPP, PAN, dan GELORA.

“Keberhasilan kita dalam Pilkada ini sangat bergantung pada kerja sama dan kesolidan tim. Mari kita jalin komunikasi yang baik, tingkatkan koordinasi, dan pastikan setiap suara untuk ASEP Japar - Andreas dapat kita raih,” ujar H. Asep Japar.

Acara tersebut berlangsung dengan suasana yang hangat dan semangat kebersamaan. Ratusan relawan yang hadir menunjukkan antusiasme yang tinggi dengan menyanyikan yel-yel dukungan serta saling berbagi strategi dalam mendorong kampanye.

H. Asep Japar menutup acara dengan menegaskan komitmennya untuk membawa perubahan positif bagi Kabupaten Sukabumi. Ia berharap dengan dukungan seluruh relawan dan partai koalisi, visi misi yang diusung dapat terwujud dan memberikan manfaat bagi masyarakat di seluruh penjuru Kabupaten Sukabumi.

Dengan semangat yang menggebu-gebu, para relawan siap untuk melanjutkan perjuangan demi kemenangan pasangan ASEP Japar - Andreas dalam Pilkada yang akan datang.

Sumber: Tim Relawan AA